

# Muerte y Destrucción a Causa Ola de Frío en E.U.

CHICAGO, enero 30 (UPI). Las bajas temperaturas reinantes hicieron aumentar hoy las demandas de combustible, ya escaso, en el medio oeste y en el este del país, donde a consecuencia del intenso frío se registraron más de 12 muertes en las últimas 48 horas.

En la parte norte del Estado de Nueva York cayó una nueva nevada, causada por los últimos efectos de un temporal que se extendió ayer desde la zona del Mississippi hasta el norte de Nueva Inglaterra.

El termómetro descendió por debajo de los 18 grados centígrados bajo cero en la zona oriental.

Para mañana se esperaba nieve y lluvias heladas en Luisiana. El Servicio Meteorológico Nacional dijo que las temperaturas "continuarán muy frías en la parte oriental de la nación".

Por lo menos siete personas murieron dentro de vehículos atrapados por la tormenta cerca de

la ciudad de Buffalo, en el Estado de Nueva York, donde cayeron más de 12 centímetros de nieve sobre los 96 ya existentes desde que comenzó el invierno.

Buffalo se vio repleta de automovilistas que se refugiaron en edificios de oficinas del centro de la ciudad, fábricas y escuelas.

Por otra parte, en Fostoria, Ohio, cinco personas murieron de frío anoche dentro de sus vehículos. Otra mujer murió al quedar atrapada en un banco de nieve, cuando caminaba sonámbula.

En Illinois, otras dos mujeres, que abandonaron sus vehículos descompuestos en la tormenta, —Favor pase a la Pág. 70.



**CORONAS PARA POLICIAS ASESINADOS.** Madrid, enero 30. Cortejo de guardias civiles con coronas de flores en el funeral de los tres policías asesinados por terroristas, en Madrid.

## Decenas de Izquierdistas Detiene Policía en España

MADRID, enero 30 (AP). La policía continuaba hoy la búsqueda de los asesinos de tres policías, cuyas muertes se atribuyó una banda terrorista de izquierda.

Un total de once personas murieron la semana pasada en el más grave estallido de violencia política, registrado en España en muchos años.

Fuentes policiales dijeron que más de 175 izquierdistas fueron arrestados en todo el país, mientras que en Madrid, donde murieron diez de las once víctimas, no menos de 100 personas, también izquierdistas, han sido detenidas para ser interrogadas.

El diario madrileño "El País", dice que la mayor parte de los detenidos son simpatizantes izquierdistas y agrega que no había confirmación de que la policía hubiera detenido hasta ahora a derechistas.

El Gobierno tuvo la semana pasada su peor crisis política desde el final del régimen de Franco. Después de la muerte del dictador derechista hace 14 meses. Además de las once muertes fue perpetrado

el segundo secuestro de un General del Ejército. Pero la presente semana empezó hoy con una calma aparente en todo el país.

La violencia comenzó el domingo pasado, cuando un estudiante fue muerto al parecer por extremistas derechistas, durante una manifestación en favor de la amistad de los presos políticos, en Madrid.

La segunda víctima fue una estudiante, muerta el lunes por la explosión de una bomba de gas lacrimógena arrojada por la policía cuando intentaba dispersar a los manifestantes, que protestaban por la muerte del estudiante de 19 años, Arturo Ruiz.

El segundo secuestro no resultó en los últimos dos meses ocurrió el domingo pasado, cuando el Teniente General Emilio Villaescusa, Presidente de la Corte Suprema de Justicia Militar, fue capturado por desconocidos cuando salía de su domicilio en Madrid. El primero fue el de Antonio María de Oriol, un Consejero del Rey Juan Carlos, secuestrado el 11 de diciembre en —Favor pase a la Pág. 71.

## Hacen Pruebas con Páncreas Artificial

MOSCU, Enero (UPI) - Las primeras series de implantaciones de páncreas artificiales en pacientes diabéticos han sido efectuadas por médicos soviéticos, informó la agencia noticiosa oficial TASS.

Describiendo al dispositivo artificial de "pequeño aparato", TASS dijo que es implantado en la parte más baja del abdomen y suplente de insulina al cuerpo humano, "haciendo así la función del páncreas extraído".

Añade el despacho que "la operación para implantar el dispositivo es muy simple, y puede ser efectuada bajo anestesia local".

"Los dispositivos funcionan dentro del cuerpo por largos periodos de tiempo —dijo el Profesor Valeri Shumakov— con un surtido de insulina para dos o tres meses.

—Favor pase a la Pág. 70.



**ACUSADA.** Buenos Aires, enero 30. Juana Silvia Charur, de 22 años, fue acusada de colocar bomba en una Comisaría de Buenos Aires. Murieron más de dos personas.

## Cafetaleros de P. Rico Piden se Contraten Obreros Salvadoreños

PONCE, PUERTO RICO, enero (AP). El Gerente General de la Cooperativa Cafetalera más importante del país, Ramiro Colón Muñoz, abogó porque el Gobierno importe obreros agrícolas como medio para lograr un alza en la producción del café, industria que en esta cosecha ha quedado rezagada en más de 150.000 quintales.

Colón Muñoz abogado ponceño que dirige la Cooperativa Cafetaleros de Puerto Rico, solicitó del Gobierno que se realice un estudio de la situación de la industria cafetalera. "En el pasado, el

Gobierno de Haití se había mostrado interesado en enviar obreros agrícolas aquí para recoger el café y evitar que el mismo se pierda", dijo Colón Muñoz.

Varios dirigentes agrícolas han solicitado de anteriores gobiernos que se permita entrar en el país a obreros de República Dominicana y Jamaica, para trabajar en la época de la cosecha del café y luego regresen a sus países.

Algunos dueños de fincas y dirigentes de entidades agrícolas abogan, inclusive, por que se —Favor pase a la Pág. 70.

## Una Nueva Ola Terrorista Desata el IRA en Londres

LONDRES, enero 30 (UPI). El ilegal Ejército Republicano Irlandés (IRA), reclamó crédito por el estallido de una docena de bombas a lo largo de la elegante Calle Oxford. El temor a nuevos ataques convirtió al área comercial más activa de Londres en una ciudad fantasma, y cuadrillas policiales antiterroristas revisaron oficinas y las grandes tiendas en busca de más explosivos.

La policía informó que no se registraron heridos en las 12 explosiones ocurridas en horas de la madrugada, las que causaron la destrucción de ventanas y grandes vidrieras y tres incendios, que fueron dominados rápidamente.

Fuentes policiales dijeron casi de inmediato que los atentados podrían estar relacionados con el aniversario del tiroteo del "Domingo Sangriento", ocurrido en Londonderry (Irlanda del Norte), o con el proceso de la Calle Balcombe, que se sigue a cuatro supuestos miembros del llamado "Ejército Republicano Irlandés" (IRA), acusados de 25 cargos, incluido asesinato.

Hace cinco años, el 30 de enero, las tropas británicas abrieron fuego sobre manifestantes callejeros en Londonderry, dando muerte a 13 hombres, el incidente

se recuerda como el "Domingo Sangriento". Un individuo, usando una palabra clave convenida, llamo por la tarde al Diario Sunday Mirror de Manchester y dijo que las bombas habían sido colocadas por el ala provisional del IRA.

Agregó que "la campaña continuará en toda Inglaterra hasta que el Gobierno británico anuncie que retirará su ejército de Irlanda".

Esta mañana la policía cerró todas las calles y avenidas del área del West End hasta la Calle Regent, donde el Vicepresidente de los Estados Unidos, Walter Mondale, anduvo de compras. Por su parte, las dos estaciones de subterráneo que sirven al distrito comercial del centro de esta capital, cerraron sus puertas por el día.

Un gran contingente de policías patrulla la normalmente atareada calle, instruyendo a los empleados de tiendas que se presentaban a trabajar, que utilizaran las puertas traseras y que permanecieran fuera de la Calle Oxford en sí. Perros especializados olfatearon el área en busca de más explosivos. Oficiales de la policía escoltaron a los propietarios de tiendas y casa de comercio hasta sus negocios, y los empleados fueron registrados al entrar.



**ESTRAGOS DE BOMBA TERRORISTA.** Buenos Aires, enero 30. Este montón de escombros es lo único que queda de un cuartel policial destruido por una bomba en las afueras de Buenos Aires. Cuando menos dos personas murieron y 11 quedaron heridas. Se acusa a una joven de colocar la bomba.

## Una Joven Colocó Bomba en Comisaría Argentina

BUENOS AIRES, enero 30 (UPI). La bomba que destruyó una Comisaría de los suburbios, causando dos muertos y 11 heridos, fue presuntamente colocada por una joven de 22 años, que se había ganado la confianza por su labor voluntaria de tipo social, según dijeron hoy las autoridades.

Fuentes policiales dijeron que la sospechosa, Juana Silvia Charur, de 22 años, estudiante del tercer año de Psicología en la Universidad Nacional de Buenos Aires, era miembro honorario de la cooperadora policial de la Comisaría del Distrito suburbano de la Ciudadela, 13 kilómetros al oeste de Buenos Aires, donde ayer al anochecer se produjo el aten-

lido. Las cooperadoras policiales son organismos civiles de larga data, formados por vecinos del Distrito donde tiene su jurisdicción cada comisaría o estación policial. Por medio de bonos, rifas, fiestas y reuniones de beneficencia, sus integrantes recolectan fondos que son destinados, parte para mejorar las instalaciones policiales y parte para ayudar a sus familias o bien para otros servicios.

La joven imputada había ganado gran consideración entre los miembros del personal policial de la Comisaría de Ciudadela, ya que cumplía con particular éxito su misión de recaudar fondos y era —Favor pase a la Pág. 68.